

„Teltower Kreisblatt“ erscheint wöchentlich. Bezugspreis monatlich RM. 1,50...



Verlagsges. H. Prellwitz & Co. - Verlag und Schriftleitung: Berlin W 35,...

Teltower Kreisblatt

Amliches Verkündungsblatt des Landrats des Kreises Teltow - Tageszeitung für den Kreis Teltow Zossen-Wünsdorfer Zeitung

In Tunesien wurden neue wichtige Punkte befehligt Schläge gegen die feindliche Flotte Südlich Nalischit tiefer ins Gebirge hineingekämpft

Im tunesisch-algerischen Raum setzten die deutschen und italienischen Truppen am 22. November...

Starke Kampffliegerverbände fährten am 22. November schwere Schläge gegen die dortigen amerikanisch-britischen Schiffshäfen...

Die Bekämpfung der feindlichen Flugplatzpunkte im algerischen Küstengebiet wurde im Laufe des 22. November...

Sehr erfolgreich war der von starken deutschen Kampffliegerverbänden durchgeführte Nachtangriff auf den östwärts des Golfes von Tunesien gelegenen Flugplatz Mischell...



Dorfpolizisten aus der Kalmüdensteppe. Sie stellen sich freiwillig in den Dienst der deutschen Wehrmacht...

Erfolgreiche Kämpfe auch am Tereffluß

Im ganzen südlichen Abschnitt der Front hat sich am 21. November die Kampfintensität erheblich verstärkt...

Panzer und Grenadiere mehrere Male vorgetrieben. Die vorgeschobenen Angriffsspitzen konnten die Verbindung miteinander herstellen...

Schwere Sowjetverluste in der Schlacht südlich Stalingrad

Weitere hohe Verluste hatte der Feind südlich von Stalingrad und im großen Donbogen. Die heutigen, wenn auch in ihren Tagesabschnitten nur kleinen Fortschritte unserer Stoßtrupps in Stalingrad...

Schiffen. Die Luftwaffe unterstützte die Operationen des Seeres durch Angriffe gegen Flakgeschütze, Batteriestellungen, Truppen- und Fahrzeugansammlungen...

Auch bei den Abwehrkämpfen am Donbogen hatte der Feind durch Bomben unserer Kampfflüge erhebliche Verluste an Panzern, Geschützen und Fahrzeugen...

Gegenüber den Kämpfen im südlichen Frontabschnitt treten die Stoßtruppsunterstützung und ständigen Abwehrkämpfe an den vorderen Abschnitten der Front in den Hintergrund...

Bomben zerstörten feindliche Angriffsabsichten. Im mittleren Abschnitt der Front nutzten unsere Kampfflieger am 22. November eine leichte Wetterverbesserung...

Auszeichnung von Volksheld Hiltterjungen

Reichsjugendführer Kmann in Schwerin. Aus Anlaß der Übergabe des Gebietes Medensburg an den Reichsjugendführer, Kampfführer Kmann...

Im Rahmen einer Großkundgebung überreichte der Reichsjugendführer an vierzig Hiltterjungen, die sich bei den britischen Terrorangriffen auf Moskau...

Mit den ausgezeichneten Hiltterjungen legte Reichsjugendführer Kmann am Grabe Wilhelm Gustloff einen Kranz der Jugend nieder. Den Schlüssel des Reiches bildete die Befestigung eines Landbienenlagers...

Von Cripps zu Eden

Winston Churchill hat eine neue Regierungsumbildung vorgenommen - man weiß auf den ersten Augenblick nicht mehr, wie viel es bisher schon gewesen sind...

Die Meinungsverschiedenheiten zwischen Churchill und Cripps sind vielfältiger Art, vor allem aber sind sie in dem grundübersehenen Temperament der beiden Männer begründet...

Neben vielen anderen Umständen für die jegliche Maßnahme sind es für Churchill vor allem drei Gründe gewesen, die ihn ganz offenbar zur Ausboodung von Cripps bestimmten...

Damals, als Sir Stafford Cripps in das Kabinet eintrat, glaubte alle Welt, er würde einmal der Nachfolger des Premiers werden. Heute sind diese Aussichten auf Eden übergegangen...

Auszeichnung eines tapferen Kampffliegers

DNB, Berlin, 23. November. Der Führer verlieh auf Vorschlag des Oberbefehlshabers der Luftwaffe, Reichsmarschall Göring, das Ritterkreuz des Eisernen Kreuzes an Oberfeldwebel Dippel, Flugzeugführer in einem Kampfflieger...



Wenn ich zusammenfassend zu den Leistungen der Truppe selbst Stellung nehmen, dann kann ich nur sagen: sie haben alle ihre höchste Pflicht getan. An der Spitze aber steht jeder wieder die deutsche Infanterie. Der Führer am 26. April 1942 vor dem Reichstag.